

Mog-Review



E-Mail Newsletter

für Morgan-Freunde in Nordrhein-Westfalen, Ausgabe 9-2023

Zwischen Himmel und Ähd, Bergischer Kaffeetafel, Pfeffer-Potthast und Currywurst liegt unser Morgan-Land.

Sonntag, 20.08.2023. Gregor und Antje haben zur Ausfahrt ins Münsterland eingeladen.

Ein Bericht von Gerd Niehaus

Zofia und ich fahren bei die-sigem, leicht nebeligem Wetter los. Dach auf, aber die Steckscheiben bleiben noch drin.

Treffpunkt ist wieder der Flugplatz Borkenberge bei Dülmen, so wie schon im letzten Jahr.

Bei unserer Ankunft sind auch die letzten Nebelschwaden verschwunden, also die Steckscheiben in die mitgebrachte Hülle und auf der Gepäckbrücke fixiert.

Der Parkplatz ist schon gut mit Moggis gefüllt, es sind auch mal wieder 2 schöne Threewheeler dabei.

Um 11.00 Uhr starten bei bestem Wetter 24 Morgan, 2 Threewheeler und 2 Fremdfabrikate (Mercedes 107 SL und Triumph TR 250) nach Roadbook auf die ca 90 Km lange Strecke.

Obwohl von Gregor wieder sehr sorgfältig ausgearbeitet, fuhren einige schon beim Punkt 4 des Roadbooks geradeaus, statt rechts abzubiegen ;-). Nachdem alle wieder eingefangen waren, ging es zur Burg Vischering bei Lü-

dinghausen. Hier konnte im Hofcafe eine kleine Pause bei Kaffee und Kuchen gemacht werden.

Weiter ging es in die „Höhen“ des Münsterlandes, zum Longinusturm in den Baumbergen. Dies ist der höchste Punkt des Münsterlandes mit 187m und belohnt bei Ersteigung des Turms mit einer Aussicht bis ins Ruhrgebiet. Sehr beeindruckend! Jetzt mussten wir uns allerdings etwas beeilen, am Ziel unserer heutigen Ausfahrt, der Burg Hülshoff mit ihrer herrlichen Parkanlage wartete der vorbestellte Apfelkuchen mit Sahne.



Der offizielle Teil der Tour war hiermit beendet, wer wollte konnte noch das nahe gelegene Haus Ruschberg besuchen, in welchem Annette von Droste-Hülshoff ihre Jugend verbrachte.

Ein schöner Tag ging zu Ende und das Fahren nach Roadbook üben wir noch ;-).

Liebe Grüße
Euer Gerd

Die schönen Bilder sind wieder von Ivon Göbels

Unsere nächste Ausfahrt, organisiert von Elke und Edi ist am 24. September. Es geht rund um Mönchengladbach in den Park der Sinne.









Mog-Review





















Sektionsteam Mitte
Stefan Wünnemann, Gerd Niehaus und Volker Gross

mitte@morgan-club.de

Newsletter Edi Stampfel